



Mutua, fue Santiago Melé (músico y poeta), cuando aún la Entidad contaba con menos de mil socios.

Su voluntad de servicio a los demás y compañerismo con sus colaboradores, sirvieron de ejemplo a futuras actividades de la Mutua, por su entusiasmo y abnegación frente a la resolución de los problemas, siempre en servicio al socio.

#### **LA MUTUA EMPIEZA A SACAR «LA CABEZA»**

Poco a poco, dado que en nuestra comarca se carecía de un adecuado servicio de asistencia o consulta médica, se fue incrementando el número de socios con el tiempo. Igualmente, el Hospital avanzaba de su marasmo con brío y nervio. La puesta en marcha de nuevos servicios, contribuía a que ello se notara.

La Mutua del Carmen, decidió que era llegado el momento de poder ofrecer a los mutualistas un servicio más satisfactorio, con la posibilidad de que las oficinas y consultorios radicaran todos en un mismo centro, es decir, en una misma sede social.



**La entrada del antiguo Ambulatorio de la Mutua, aún conserva el aire de una gran vivienda, con su puerta forjada —de artesanía— que tal vez no se aprovechará si no se preocupa nadie de colocarla en un sitio adecuado.**